

Martigny, le 21 avril 2015

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Concert de BASEL RAJOUB TRIO
Musique contemporaine orientale
Vendredi 1er mai 2015 à 20 h au Manoir de la Ville de Martigny

Le Manoir de la Ville de Martigny propose un concert de Basel Rajoub Trio le vendredi 1er mai 2015 à 20h. Inspiré par le riche héritage de la musique arabe et orientale, ce projet explore les possibilités musicales générées par le mélange des techniques d'improvisation et par l'utilisation d'instruments occidentaux et orientaux. Un véritable voyage musical sur les routes d'Orient.

Basel Rajoub est un saxophoniste syrien qui cultive la différence. Né à Alep, diplômé de l'Institut de Musique de Damas, Basel Rajoub réside en Suisse. Doté d'un habile talent d'improvisateur, il est aussi un compositeur hautement original. Basel Rajoub crée une nouvelle musique à partir de racines culturelles millénaires qu'il mêle aux tendances du Jazz contemporain.

Soriana, qui signifie « notre Syrie » réunit le leader avec des musiciens Andrea Piccioni et Feras Sharestan. Ensemble ils créent une musique contemporaine inspirée par le riche héritage culturel de l'Orient. Le répertoire de Basel Rajoub Trio combine des modes mélodiques et des subtilités microtonales de la musique arabe et de la musique contemporaine qui génèrent un sublime mélange de spontanéité et de maîtrise le tout ancré dans la tradition orientale millénaire de l'improvisation.

Dans les mots de Basel Rajoub, « cette musique est un mélange de gratitude et un cadeau à la patrie laissée derrière soi ».



Basel Rajoub, saxophone Andrea Picioni, percussion Feras Sharestan, qanon

Grand Salon du Manoir de Martigny, Places limitées: Entrée CHF 30.- (Réduction : CHF 25.-)

Réservations conseillées au 027 721 22 30 ou manoir@villedemartigny.ch

Contact Médias:

Mads Olesen | 078 620 41 71 | mads.olesen@villedemartigny.ch